
決算審査特別委員会総括質疑一覧表（発言順） 

              平成29年９月27日 

※【 】は総括質疑時間（答弁含む） 

順 会派名及び質疑者名 質 疑 事 項  

１ 

  

  

自
民
党
新
政
会
【
101
分
】 

八木下 輝 一 １．歳入確保 

 ⑴ 新しい納税方法 

２．歳出について 

 ⑴ 姉妹都市 

  ア．姉妹都市交流の発展 

 ⑵ 表彰式典 

  ア．表彰規定等の見直し 

 ⑶ 2020東京オリンピック・パラリンピック推進 

  ア．大会成功に向けて 

 ⑷ 空き家対策 

  ア．空き家対策の現状 

 ⑸ 海外友好交流都市との交流 

  ア．この10年間の成果 

 ⑹ 学園都市づくり 

  ア．機能強化について 

 ⑺ 基幹統計調査 

  ア．調査の現状と対策 

 ⑻ 受験生がいる低所得者に対する学習支援 

  ア．新しい施策の成果 

 ⑼ 介護人材の確保 

  ア．介護ロボットの導入状況 

 ⑽ 子ども家庭福祉のあり方に関する調査・研究 

  ア．報告書について 

 ⑾ 保育施設の整備 

  ア．待機児ゼロに向けて 

 ⑿ 災害時の連携強化 

  ア．国民保護計画について 

 ⒀ 情報教育の基盤整備 

  ア．学校ＩＣＴ環境について 

 

 

梶 原 幸 子 １．社会福祉について 

 ⑴ 成年後見支援について 

  ア．成年後見活用 

２．障害者福祉について 

 ⑴ 障害者自立支援 

 



 

 

   ア．中等度難聴児発達支援 

３．児童福祉について 

 ⑴ 保幼小連携 

 ⑵ 地域型保育給付 

  ア．家庭的保育運営 

４．教育センター費について 

 ⑴ 教員研修 

５．学校運営費について 

 ⑴ 中学校費 

  ア．部活動の推進 

６．生涯学習について 

 ⑴ 生涯学習の管理運営 

  ア．生涯学習センター講座開設 

 

 
 吉 本 孝 良 １．コミュニティ活動支援について 

 ⑴ 各種お祭りについて 

 ⑵ 会場について 

 ⑶ 公園運用について 

２．北野地区都市計画について 

 ⑴ 日野バイパス延伸について 

 ⑵ 市場について 

 ⑶ 北野下水処理場について 

 

 

鈴 木 基 司 １．多摩ニュータウンの再生検討 

 ⑴ 少子高齢化、人口減少社会への対応について 

 ⑵ 大学との協力体制について 

 ⑶ 移動販売について 

 ⑷ 公共交通について 

２．公園管理 

 ⑴ 指定管理者との契約について 

 ⑵ 日々のチェックについて 

 ⑶ 管理マニュアルについて 

 ⑷ 斜面緑地について 

 ⑸ 湧水について 

３．街路樹の維持管理 

 ⑴ 街路樹の状況について 

 ⑵ 樹木の寿命について 

 ⑶ 植え替えについて 

２ 八
王 

中 島 正 寿 １．総務費 

 ⑴ 学園都市づくりの未来に向けて 



 子
市
議
会
公
明
党
【
92
分
】 

   ア．学園都市センターの施設整備 

  イ．大学等との包括連携協定 

  ウ．ＭＩＣＥ事業の誘致 

２．民生費 

 ⑴ 地域密着型サービス施設の整備展開 

  ア．第６期介護保険事業計画における整備状況 

  イ．複合型施設の整備 

  ウ．認知症高齢者グループホームの必要性 

  エ．今後の課題と取り組み 

３．衛生費 

 ⑴ ごみ減量の推進 

  ア．ごみ減量の成果 

  イ．ごみの発生抑制に向けた取り組み方 

４．土木費 

 ⑴ 地域公共交通の充実に向けて 

  ア．地域公共交通活性化協議会における議論 

  イ．はちバス路線 

  ウ．今後の取り組み 

  

 

村 松   徹 １．発生主義・複式簿記による地方公会計制度導入 

 ⑴ 財務諸表の総評 

 ⑵ 事業・施設の財務分析 

 ⑶ 活用方法と可能性 

２．公共料金（主に光熱水費） 

 ⑴ 一元管理 

 ⑵ ＬＥＤ照明の計画的導入 

３．地域公共交通ネットワーク 

 ⑴ 新手法、新技術に対する検討 

４．障がい者福祉 ― 地域生活支援事業 

 ⑴ 初年度実績 

 ⑵ 今後の展開 

５．文化芸術の振興 

 ⑴ 条例施行を受けて 

３ 市
民
・
民
進
ク
ラ
ブ 

森   英 治 １．行財政運営 

 ⑴ 地方交付税について 

 ⑵ 税収の見通し 

２．八王子まつりについて 

３．ごみ減量の推進 

 ⑴ 分別と適正処理 



 【
37
分
】 

  ⑵ 新館清掃工場 

４．国民健康保険制度の充実について 

５．屋外広告物条例について 

４ 生
活
者
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
・
社
会
民
主
党
・
市
民
自
治
の
会
【
37
分
】 

陣 内 泰 子 １．補助金の検討について 

 ⑴ これまでの検討経過と現在の進捗状況 

 ⑵ 今後の進め方 

 ⑶ シニアクラブ連合会運営事業費補助金 

２．学童保育事業について 

 ⑴ 課題 ― 質の向上に向けて 

 ⑵ どんな指導を提供するのか 

 ⑶ 放課後子ども教室との違い 

 ⑷ 障がい児童の受け入れ 

 ⑸ 放課後等児童デイサービスの第三者評価 

３．障がい者雇用率アップ 

 ⑴ どんな努力をしてきたのか 

 ⑵ 雇用条件 

 ⑶ 障がい者雇用を広げていく工夫 

 前 田 佳 子 １．2050年を見据えたまちづくり 

 ⑴ 多摩ニュータウンの再生検討から見えること 

 ⑵ 主要幹線道路に近い地区の地区計画と現状 

 ⑶ 川口物流拠点整備中、整備後をイメージする 

 ⑷ 市域を俯瞰し未来を見据えた八王子のまちづくりについて 

 

 

鳴 海 有 理 １．2050年を見据えた財政運営 

 ⑴ 今後の大規模開発と財政への圧迫 

 ⑵ 地方交付税と臨時財政対策債 

 ⑶ 市債の借入と償還の計画について 

５ 諸
派
【
18
分
】 

及 川 賢 一 １．産業交流拠点（仮称）の整備に伴う旭町・明神町地区のまちづくり

について 

  小 林 裕 恵 １．ダブルケア ― 育児と介護の両立 

 ⑴ これまでの取り組み 

 ⑵ 課題 

２．地域で支える仕組みづくり 

３．防災・災害対策 

 ⑴ 災害時の物資配送 

４．学校給食 

 ⑴ 温かい中学校給食について 

 ⑵ 給食費について 



６ 日

本

共

産

党

八

王

子

市

議

会

議

員

団

【

46
分

】 

鈴 木 勇 次 １．スポーツ振興の健全性確保のために 

 ⑴ 庁内クラブ強化と職員採用 

 ⑵ スポーツ物品購入の適正化について 

 ⑶ 体育館利用の公平性の確保 

２．市民の学ぶ権利を保障する図書館づくりを 

 ⑴ 図書館流通センター（ＴＲＣ）との関係について 

３．市営駐車場の経営について 

 ⑴ 赤字の増大について 

 ⑵ 旭町駐車場のあり方 

 


